
Herr Schell teile für die CDU-Fraktion mit, dass noch Beratungsbedarf bestehe.  
 
Hierüber bestand im Ausschuss Einvernehmen. 
 


